



# はづしょう 羽津小だより

令和7年11月18日 発行  
四日市市立羽津小学校  
文責 校長 酒井 智子  
No. 6

秋らしく過ごしやすい気候になってきました。読書の秋・スポーツの秋・芸術の秋などと言われ、秋は様々な活動に取り組みやすい季節です。実りの秋となるようになります。また、寒暖差で体調を崩さないようにして、元気に過ごしてほしいと思います。

10月11月と大きな行事が続きました。どの行事も子どもたちは一生懸命取り組み、笑顔で終えることができました。

## 運動会

## 11月8日（土）

気持ちよい青空のもと、運動会を行うことができました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生



子どもたちは練習の成果を十分に発揮できました。PTAの係の皆様には準備・片付けのお手伝いもいただき大変助かりました。ありがとうございました。

## 5年生 自然教室 10月15日(水) 16日(木)

5年生は水沢にある四日市市少年自然の家に自然教室に行きました。

雨の中での活動となりましたが、雨の音を聞きながら自然の中で、友だちと力を合わせ、焼杉・火おこし体験・キャンドルファイヤー・飯盒炊爨などの活動に取り組み、友だちとのつながりを深めました。

キャンドルファイヤーでは係の子が中心になって司会進行をし、セレモニーやゲームやダンスなどを盛り上げました。楽しい時間はあっという間に過ぎました。



火おこし体験



飯盒炊爨



おいしいカレーができました。

## 6年生 修学旅行 10月22日(水) 23日(木)

6年生は、京都へ修学旅行に出かけました。1日目は、朝6時45分に集合し、三十三間堂・嵐山・河村能舞台・金閣寺・龍安寺に行きました。嵐山では外国からの観光客に、英語を使ってコミュニケーションし、折り鶴をプレゼントしました。旅館の食事もおいしくいただき、部屋では友だちとの時間を楽しみました。

2日目は、朝から妙心寺で座禅を体験し、二条城・銀閣寺・清水寺に行きました。



三十三間堂



嵐山 (英語チャレンジ)



河村能舞台



金閣寺



二条城



銀閣寺